



## **Mesa de análisis / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La iniciativa que envió la presidentita Claudia Sheinbaum busca abrogar la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, para tener una nueva ley en materia de telecomunicación y radiodifusión”.

“Básicamente, lo que queremos es que se actualice a los nuevos tiempos todo lo que tiene que ver con el espectro de telecomunicaciones y radiodifusión, incluido todo lo que tiene que ver también con el tema digital y las redes sociales. Cuando la Ley Federal de Telecomunicaciones se publicó originalmente, ni siquiera teníamos considerado el tema de uso de redes sociales y la comunicación”.

“Entonces, ¿cuál es la necesidad?, actualizarnos a los nuevos tiempos de esta era digital y donde, sobre todo, la inteligencia artificial está avanzando a pasos agigantados y que también, legislativamente, tendríamos que estar observando”.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_75ZbUagIq\\_1TEBWU2zm-MfspodYb8\\_/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1_75ZbUagIq_1TEBWU2zm-MfspodYb8_/view?usp=sharing)